

# OPINI PUBLIK

## Tutup Turnamen Sepakbola All Stars U37+, Bupati Eka Putra : Saya Dukung Kegiatan yang Positif

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.OPINIPUBLIK.ID](http://TANAHDATAR.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 18, 2023 - 07:03



**TANAHDATAR** - Bupati Tanah Datar Eka Putra secara resmi menutup Open Turnamen Sepakbola All Stars U37+ Tahun 2023 yang digagas Pemuda Nagari Singgalang Kecamatan X Koto, Sabtu (15/7/2023) di lapangan Bola Kaki Nagari

Singgalang.

Bupati menyampaikan apresiasi kepada panitia, donatur dan masyarakat Nagari Singgalang atas dukungan sehingga pelaksanaan turnamen berjalan lancar dan sukses.

"Atas nama Pemerintah Daerah Saya sangat mendukung kegiatan positif seperti yang digagas pemuda Nagari Singgalang ini, semoga kegiatan ini tetap berlanjut dan kembali dilaksanakan di waktu mendatang," sampainya.

Dikatakan Eka Putra, di samping sarana menunjukkan bakat olahraga, kegiatan ini juga bisa menjadi ajang silaturahmi antara sesama atlit ataupun antar sesama penonton.

"Cukup banyak klub bola yang ikut turnamen ini, tentu kita bisa saling bersilaturahmi bahkan memperkenalkan potensi wisata ataupun potensi lainnya yang ada Nagari Singgalang kepada tamu kita, sehingga ke depan mereka bisa berkunjung kembali," sampainya.

Terakhir Bupati berpesan agar atlit ataupun penonton menjaga keamanan dan kenyamanan selama bertanding.

"Selalu jaga sportivitas, kalah dan menang adalah hal biasa, penonton juga jangan anarkis selalu jaga keamanan dan kenyamanan. Dan selamat kepada tim yang nantinya menjadi juara," tukasnya.

Sebelumnya ketua pelaksana Syahrial menyampaikan, terima kasih atas dukungan semua pihak terhadap pelaksanaan turnamen yang baru pertama dilaksanakan.

"Terima kasih atas dukungan semua pihak, terutama panitia, donatur, tokoh masyarakat dan juga Pemerintah Nagari serta kehadiran pak Bupati yang langsung menutup turnamen hari ini," sampainya.

Disampaikan Syarial, Turnamen U37+ dilaksanakan sejak 2 Juli 2023 kemarin dengan 9 tim peserta dari beberapa Kabupaten/kota se Sumatra Barat.

"Alhamdulillah, berkat dukungan kita bersama turnamen berjalan lancar dan sukses dan hari ini memasuki partai final yang mempertemukan Singgalang FC melawan BDRK dari Agam," sampainya.

Hal sama disampaikan Wali Nagari Singgalang Seri Mesra yang juga menyampaikan terima kasih atas dukungan semua pihak dan kehadiran Bupati menutup turnamen tersebut.

"Terima kasih atas dukungan semua pihak dan kehadiran pak Bupati, semoga dengan kegiatan ini semakin meningkatkan dan menumbuhkembangkan cinta olahraga masyarakat nagari Singgalang," pungkasnya. **(JH)**